

## GLOCAL(グローカル) 鳴北

時津町立鳴北中学校 令和6年度 学校だより No.10 令和6年5月24日 文責 校長 山本将司

## さあ本番! 西彼杵郡中総体(球技・武道)開幕!

明日(5/25)から西彼杵郡中総体が時津町・長与町内の各会場で開幕します。

出場する選手のみなさんには、これまでの練習成果を出し切り、「感謝・マナー・勝負」の精神で、それぞれが描く最高の結果をつかんでほしいと思います。

## 生徒代表 溝口叶華 さんによる激励の言葉

いよいよ中総体が始まります。日々、みなさんが練習している姿を放課後、よく見ていました。それぞれの部活、チームが努力を積み重ねて、中総体に向けて頑張っている姿はかっこよかったです。 今回の試合で、これまでの毎日の練習の成果を十分に発揮されるよう願っています。

特に、3年生は今回が最後です。3年間、辛いことも苦しいこともあったと思います。3年間の想いを試合でぶつけ、全力でプレーしてきてください。

顧問の先生やコーチ、保護者に感謝して、練習の成果を十分に発揮し、それぞれの目標にたどりつけるよう、がんばってください。

生徒一同、みなさんの努力が実を結ぶことを願い、心から声援を送ります。

選手推戴式では、各 チーム代表からの力強 い決意の言葉や、剣道 部主将の木下心乃花さ んによる選手宣誓な ど、並々ならぬ中総体 への強い思いを感じる ことができました。



## GLOCAL PROJECT(グローカルプロジェクト) 始動!

「GLOCAL鳴北」の新たな取組として、月に1回の「GLOCAL DAY」を設定することにしました。栄養教諭の今崎先生に協力してもらい、毎月、国内外の特徴ある食材や料理に着目した「GLOCAL給食」を始めてもらいました。その「GLOCAL給食」の日を「GLOCAL DAY」として、「GLOCAL」の意識を高めていきます。もちろん時津町の食材にもスポットをあてる予定です。第1弾、5月はベトナム料理をとおして、ベトナムについて、理解を深めました。



現在、1階フロア(3-1前階段付近)にベトナムに関する資料を展示しています。 また、生徒玄関にあるモニターでは、給食時間に紹介した動画を再生しています。